

 Fecha:
 07/01/2025
 Audiencia

 Vpe:
 \$682.001
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.370.325
 Difusión:

\$1.370.325

Vpe portada:

 Audiencia:
 12.000

 Tirada:
 3.600

 Difusión:
 3.600

 Ocupación:
 49,77%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



ág: 2

Martes 07 de enero de 2025

LAS NOTICIAS



Madrugada violenta en Lumaco: Una casa destruída por grupo de violentistas

La quemaron hasta sus cimientos

Jesús Leonardo Núñez

Un grupo de sujetos encapuchados y portando armas de diferente tamaño y calibre, quemó una casa en la comuna de Lumaco. Lo llamativo del asunto aparte de los daños materiales y psicológicos a la familia afectada, es que el inmueble se encuentra ubicado a medio kilómetro de la base militar designada para las operaciones en el marco del Estado de Excepción Constitucional.

Este nuevo acto criminal ocurre en el fundo Las Viñas, donde el inmueble en cuestión fue abordado por los delincuentes y donde intimidaron y amenazaron de muerte a la familia que lo habitaba. Pese a que nadie resultó herido, si sufrieron gran intimidación y afectación psicológica, sobre todo que luego los obligaran a desalojar su hogar y ver cómo fue quemado por completo.

por completo.

El general Patricio Yáñez, jefe de Zona Carabineros Araucanía, indicó que el atentado ocurrió pasada las 6 de la mañana de este lunes, asimismo indicó que se realizan las investigaciones para determinar si este atentado ocurre en el contexto de la violencia





rural, ya que en el área no se encontró ningún lienzo alusivo a ningún grupo te-

Todos los dispositivos de seguridad acudieron al lugar especialmente para sofocar la llama y atender a las personas afectadas. La fiscalía designó a Carabineros para realizar las respectivas investigaciones.